



W A R T A SanMaRe

PAROKI SANTA MARIA REGINA - BINTARO JAYA

Alamat sekretariat Paroki : Jl. MH Thamrin, Kavling B no. 3, CBD Bintaro Jaya sektor 7
Telepon : 7459715, 7459716, Fax: 7459717, email: smr.bintaro@gmail.com



30 Oktober 2011

Tahun II – No. 44

Jadwal Misa di Gereja Santa Maria Regina

Misa Harian Senin s/d Jumat pukul 06.00 Wib.

Hari Sabtu : Pukul 17.00 Wib.

Hari Minggu : Pukul 06.30 Wib dan Pukul 09.00 Wib

Misa Jumat Pertama : 06.00 Wib dan 12.00 Wib

Website paroki SanMaRe : www.parokisanmare.or.id

Kontribusi berita/artikel website, kirim ke : contact@parokisanmare.or.id

CAHAYA LITURGI

Unsur cahaya dalam gereja seperti pada umumnya dalam suatu bangunan gedung adalah dengan memanfaatkan penerangan melalui **Cahaya Alami** (cahaya matahari) dan menciptakan **Cahaya Rekayasa/Buatan** (cahaya penerangan lampu/lilin). Yang membedakannya dengan bangunan lain adalah gereja sangat dominan dalam pemanfaatan unsur cahaya lilin dalam penerangannya baik ditinjau dari segi fungsinya maupun unsur ritualnya.

Pada dasarnya tidak ada suatu ketentuan mengharuskan pencahayaan tertentu didalam suatu gereja, bahkan justru harus dihindari unsur pencahayaan yang bersifat terlalu "dinamis dan atraktif" seperti yang biasanya terdapat dalam suatu bangunan komersil, karena hal tersebut dapat mengganggu jalannya prosesi perayaan karena dapat mengalihkan perhatian umat kepada hal-hal yang tidak bersifat ibadah. Prinsipnya sejauh dalam suatu Perayaan Ekaristi adanya penerangan yang cukup dan memadai sudah menjadi persyaratan yang wajar.

Namun disisi lain gereja Katolik kita sangat memberi perhatian khusus pada unsur pencahayaan. Efek dari cahaya atau terang yang dihasilkan merupakan nilai simbolis dan pencitraan tertentu, sehingga sentuhan unsur cahaya dalam gereja lebih bersifat untuk menciptakan *suasana liturgis* selain berfungsi sebagai penerangan pada umumnya.

Cahaya sinar lampu/lilin dan cahaya sinar matahari yang menerangi seisi ruang gereja merupakan cahaya sinar Ilahi yang menerangi hari nurani seluruh umat-Nya, juga merupakan hiasan dan kemeriahan seluruh umat-Nya menyambut dengan suka cita dalam rumah Tuhan Kita Yesus Kristus.

CAHAYA ALAMI

Cahaya alami merupakan pancaran sinar matahari melalui jendela-jendela gereja. Sisiran pancaran cahaya matahari pada suatu gereja yang jendelanya memiliki interior ukiran/gambar ornamen-ornamen(mosaik) seperti lukisan Tuhan Yesus Kristus, Bunda Maria sampai para orang Kudus (Santo-Santa) akan memberi kesan liturgis yang kuat ketika dimana tebaran biasan cahaya matahari menerangi melewati sisi-sisi lukisan kaca karya seni yang sangat indah tersebut, menimbulkan nuansa kesakralan yang kental dan menghantarkan kita ke dalam Perayaan Ekaristi yang teduh, sejuk dan damai.

CAHAYA REKAYASA/BUATAN

Fungsi penerangan cahaya rekayasa yang dihasilkan lilin/lampu merupakan upaya gereja untuk merangsang panca indra kita khususnya penglihatan agar merasakan atmosfer suasana liturgis sehingga terbentuknya kesejukan dan kedamaian dalam hati kita, menciptakan kesan sedemikian rupa agar Perayaan Ekaristi sungguh-sungguh dapat mengantarkan umat kepada pertemuan dengan yang Ilahi.

CAHAYA LAMPU

Fungsi penerangan cahaya pada gereja antara lain :

- Gradasi pencahayaan area tertentu membantu umat untuk membedakan arti dan nilai mana area/ruang yang lebih suci lebih sakral dibandingkan tempat yang lain, misal disekitar area Altar, Salib Yesus, Patung Bunda Maria, Jalan Salib, Tabernakel, Air Suci, dan lainnya.
- Sama seperti penerangan lampu pada sebuah gedung bangunan, penerangan lampu gereja juga berfungsi membantu pencahayaan pada umat maupun petugas lektor, koor, dan para imam untuk dapat melaksanakan perayaan dengan baik dan tertib.

CAHAYA LILIN

Cahaya yang dihasilkan lilin mempunyai makna teologis yang sangat penting bagi gereja Katolik kita, antara lain :

- Cahaya Lilin melambangkan **Kristus sebagai Cahaya dan Terang Dunia**
- Cahaya Lilin melambangkan **Pengorbanan dan Kasih**, lilin yang membiarkan dirinya terbakar habis merupakan simbol Pengorbanan dan cahaya yang dihasilkan menerangi seluruh sisi kegelapan merupakan Kasih Tuhan Yesus yang menerangkan seluruh umatnya.
- Cahaya Lilin Paskah menjadi simbol ritus **lucernarium**, ritus cahaya malam Paskah simbol *Kristus Sang Cahaya Dunia Sumber Segala Terang*
- Api yang menyala pada lilin melambangkan cahaya *mengusir kegelapan*, Kristus yang mengalahkan kematian
- Cahaya lilin pada Altar dan lilin perarakan juga memberi makna tanda akan Kehadiran Yesus Kristus pada Perayaan tersebut.
- Nyala api dan cahaya pada tabernakel melambangkan didalamnya terdapat Sakramen Mahakudus yaitu Tubuh Kristus dalam rupa roti yang telah dikuduskan dalam Perayaan Ekaristi, selain itu cahaya lampu menyala terus menerus juga merupakan tanda dan ungkapan hormat kita akan kehadiran Kristus.

- Seksi Liturgi Paroki SanMaRe

MISA SYUKUR PEMBERIAN GELAR SANTO KEPADA BEATO CONFORTI, SX

Tanggal 23 Oktober di Roma diadakan penganugerahan gelar Santo oleh Bapa Paus kepada Alm. Padre Guido Conforti, SX pendiri Serikat Xaverian yang kita ketahui bahwa karya Serikat Xaverian banyak bertebaran di seluruh Indonesia, termasuk antara lain mendirikan Gereja dan Paroki SanMaRe.

Tanggal 06 November 2011 hari Minggu pkl. 19.00 Wib diadakan Misa Syukur pemberian gelar Santo kepada Padre Guido Conforti di Gereja Katedral oleh Bapa Uskup Mgr. Ignatius Suharyo. Seluruh umat diundang untuk turut menghadiri dan memeriahkan misa ini.

JADWAL LITURGI

Hari Minggu Biasa XXXII

PS. 335, 425, 426, 718, 719, 720, 722, 843, 952

Hari/ Tgl	Pukul	Lingkungan	Petugas Lektor
Sabtu, 05 Nov	17.00	St. Markus - I	Ardelia Winata & Immanuella Talenta - IV
Prodiakon : Romualdus Ponidjan , Ignatius Ponijo, Thomas Susman Riyadi, Andreas Djonowardjoko, F.A. Soedjarno, Silvester Okky Djuandi Sentana			
Minggu, 06 Nov	06.30	St. Bartolomeus - IV	Lovi & Gionina - V
Prodiakon :Gregorius Dion Noegroho T. , Johanes Sumardi, Leo Agung Ignatius Sukirno, Fransiskus Asisi Joko Galungan			
Minggu, 06 Nov	09.00	Sta. Beatrix - V	
Prodiakon :. Aloysius Ali Mudianto , Stefanus Sagimin Hadi Susanto, Aloysius Eko Prihadi, Martha Maria Elfian, F.X. Soehartono, Ignatius Sudarmadi, Martinus Kristian Ong, Paulus Gde Liwan Sarwanawadya, Athanasius Gunawan Gunarso, Maria Ingewati Kusuma, Albertus Bambang Koes Rudiyanto, Anastasia Dwi Respati			

Hari Minggu Biasa XXXIII

PS. 335, 642, 650, 718, 719, 720, 721, 841, 955

Hari/ Tgl	Pukul	Lingkungan	Petugas Lektor
Sabtu, 12 Nov	17.00	Sta. Ursula - II	Adeth & Dinda – I
Minggu, 13 Nov	06.30	St. Damian - III	Anggia & Ella – II
Minggu, 13 Nov	09.00	Emmanuel - IV	Linda & Dian – III

PEKERJAAN Pengerasan LAHAN PARKIR

Bagian Pengelolaan dan Pemeliharaan Kompleks Gereja (PPKG) SanMaRe, akan mengadakan tender Pekerjaan Pengerasan Lahan Parkir Gereja SanMaRe. Terbuka bagi Kontraktor berbadan hukum yang berminat dapat mendaftarkan untuk prakwalifikasi. Keterangan lebih lanjut dapat menghubungi sekretariat paroki SanMaRe.

Pengumuman :

1. **Misa Peringatan Arwah Orang Beriman**
Misa Peringatan Arwah Orang Beriman diadakan pada hari Rabu, 02 November 2011 pukul 19.30 di Gereja Santa Maria Regina Bintaro. Bagi umat yang ingin mendoakan orang tua/ sanak saudara yang sudah meninggal dapat membawa foto orang – orang tercinta tsb dan dapat diletakkan disekitar Altar. Mohon partisipasi Umat.
2. **Persekutuan Doa Karismatik Katolik**
PDKK SanMare akan diadakan pada hari Kamis pukul 19.00 di Aula SanMaRe dengan pembicara Ibu Hanneke Soerio.
3. **Hasil Penggalangan Dana**
Pada misa Sabtu dan Minggu tanggal 22 dan 23 Oktober yll, telah diadakan Penggalangan Dana untuk Paroki Santa Maria Goretti – Lantaka, Flores. Hasil kolekte pada misa tersebut total Rp. 60.602.000,-. Terima kasih banyak atas partisipasi umat Paroki SanMaRe.
4. **Pertemuan Ibu-ibu Paroki SanMaRe**
Bulan November dengan tema “**Narkoba dan Seksualitas pada Remaja**” Pembicara: **dr. Bona Simanungkalit, DHSM, M Kes.** Pertemuan diadakan pada **hari: Kamis, 3 November 2011, pukul: 10.00 - 12.00 wib, bertempat di Ruang Kelas Lt. 3 Gereja SanMaRe.** Kami mengharapkan kehadiran seluruh ibu-ibu paroki.
5. **Akan menerima Sakramen Pernikahan**
 - a. Louisa Putu Aline Damayanti – Lingk. Agatha – V dengan Yacobus Eko – Paroki Trinitas - Cengkareng : Pengum. I
 - b. Bernardus Billy Ramali – Lingk. Beata Teresa – III dengan Josephine Melina Sari – Paroki St. Yakobus Jakarta: Pengum. III
 - c. Yanuaris Sumarsono Yohanes – Lingk. Sta. Theresia - IV dengan Monique Sulastri – Paroki Hati Sta. Maria Perawan Tak Bernoda – Tangerang: Pengum. III

Barangsiapa mengetahui adanya halangan untuk perkawinan tersebut, hendaknya segera menghubungi Pastor Paroki.
6. **Penyelidikan Kanonik**
Hari Senin → Rm. A. Yus Noron, Pr Pkl. 16.30 – 18.30
Hari Kamis → Rm. H. W. Natawardaya, Pr Pkl. 16.30 – 18.30
dengan perjanjian melalui telpon 745 9715

**SEMINAR PENINGKATAN KEWASPADAAN
TERHADAP KEMUNGKINAN GANGGUAN KEAMANAN**

Tanggungjawab keamanan di Gereja tidak semata menjadi tanggungjawab Petugas Keamanan saja, namun juga menjadi tanggungjawab kita semua sebagai umat Gereja. Mengingat situasi keamanan yang berkembang akhir – akhir ini, Gereja SanMaRe berinisiatif mengajak umat untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap kemungkinan gangguan keamanan di dalam gereja. Seminar ini akan diadakan pada :

- SEMINAR SESI 1 – UNTUK WILAYAH 1, 2 dan 3

Hari/tgl: Sabtu, 29 Oktober 2011, Pkl: 10.00 -12.00 Wib, Tempat: Aula Gereja SanMaRe

- SEMINAR SESI 2 – UNTUK WILAYAH 4, 5, dan 6

Hari/tgl: Sabtu, 05 November 2011, Pkl: 10.00 -12.00 Wib, Tempat: Ruang Kelas Lt. 3

Diharapkan Umat SanMaRe terutama Team Tata Tertib dari Lingkungan, OMK, Pemerhati Keamanan dapat menghadiri acara penting ini. Nara sumber tunggal acara ini adalah Bapak Toto Trihamtoro, Praktisi Senior dalam security management, yang juga merupakan warga Wilayah 4 Gereja SanMaRe.